



『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかつたお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願ひします!!



2月号のお題 ～先月のお題は『給食の思い出話』でした～

今から20年以上前、当時小学6年生の私は放送部員。給食はいつも放送室に運ばれて食べていました。

今日の献立は大好物の麻婆豆腐!!献立表を直前に確認した私は、早速友人に大盛りを注文!!放送室で心待ちにしていた私に運ばれてきたのは何と山盛りの炒め豆腐…(笑)。良い思い出です。

今は一児の母ですが、給食の素晴らしさとありがたさを日々身にしみて感じております。私もたまには給食食べたい～(笑)。

(2人目検討中さん 東市来町 30代女性)

給食のない時代、母がいつもお弁当を作ってくれました。ある時、干しエビのてんぷらがおかずには入って、それがとてもおいしくて「お母さん天ぷらおいしかった」と帰って言ったところ、それから1週間ぐらい天ぷらが続き、おかしくなりました。塩がきいて本当においしかったです。懐かしくて無性に食べたくなったところでした。優しい母でした。

(天ぷら大好きさん 伊集院町 70代女性)



お便りありがとうございます!まさかの炒め豆腐大盛り。笑わせていただきました(笑)。それくらいインパクトがあった方が楽しい思い出になりますよね!!そう言えば担当のご主人もいつもデザート之余りはジャンケンだったなあなんて言っていました。ちなみに勝ったことはなかったみたいです(笑)。

お便りありがとうございます!お母様は天ぷら大好きさんのお言葉が本当にうれしかったんでしょうね!!それにしても1週間とはなかなか続きましたね(笑)。母親にとって子どもの素直な言葉ほど聞いてうれしいものはないのかもしれませんね♪



私は82歳、子どもの頃は太平洋戦争。給食なんてとんでもなく「欲しがりません。勝つまでは」をモットーにすべて我慢の時代でした。昭和20年末～34年小学校教師をしましたが、私の学校では給食としてコッペパン1個とスキムミルク1杯。団塊世代の小学生はこれで育ちました。60年前です。

楽しくすべてをしっかりと読ませてもらっていますよ。

(むかしおごじょさん 東市来町 80代女性)

昭和30年代に小学生の私は、家族で外食したこともなく、母の料理しか食べたことがありませんでした。毎日違うおかずの給食にワクワクしながら登校していました。コッペパンとおかずと粉ミルクの牛乳??

ただこのミルクが苦手で、いつも最後にゴクゴクと一気飲みをして完食していました!!今でも粉ミルクの箱を見かけるとあの当時の給食の一気飲みを思い出します。でも今のスキムミルクはずっとおいしいですけどね!!

(ラビットモコさん 吹上町 60代女性)



お便りありがとうございます。なかなかお伺いする機会のない貴重なお便りをいただきましてありがとうございます!!担当のご主人も初耳だったらしく驚いた&勉強になりましたと言っていました。また広報誌をお褒めいただきありがとうございます!!これからも皆様に楽しんでいただけますよう頑張っていきたいと思ひます♪

お便りありがとうございます!粉ミルクの牛乳が苦手です。やっぱり苦手だったものとか嫌いだっただけの思い出は、私も鮮明に残っている気がします(笑)。担当のご主人は粉ミルクを知らないとのこと。時代とともに移り変わってるのだなと実感したところでした!!





2月号のお題 ~先月のお題は『給食の思い出話』でした~

現在66歳の私は永吉小学校卒です。確か私が6年生の時に学校に給食室が完成して、給食が始まったと記憶しています。その給食室が創られる際に、私のクラス児童は先生に連れられて近くの山神の川に行き小石を拾い持ち帰り、給食室の予定場所に置いたものでした。

給食で忘れられないのは脱脂肪粉乳のミルクです。ミルク嫌いの私はどうしても飲めずいつも残していました。でも今となってはそれも懐かしい思い出となっています。ちなみに私は今に至るまでミルクは苦手です…。

(中元英子さん 吹上町 60代女性)

齢重ねて72年になりますが、この間、ただの一度も“給食”という名のつくものを食べたことがありません。小学校時代は麦ご飯の弁当。からいも持参の同級生も何人かいました。

今の時代の子どもたち、本当にうらやましい限り。死ぬまでに母校(湯田小)で子どもたちと一緒に食べてみたいものです。企画してもらえたらうれしいです。

(日置薩男さん 大阪府 70代男性)



お便りありがとうございます!粉ミルクのことをお便りに書かれる方が多くいらっしゃいました。そしてほとんどが苦手ということ。粉ミルク恐るべしです(笑)。だからこそ今となっては良い思い出なのかもしれませんね!!

お便りありがとうございます!ご提案頂きました件につきましては担当課に繋がせていただきました。実際に高齢者の方々と一緒にご飯を食べるということをされている学校もあるようですね!!勉強になりました♪



子どもたちが小中学生だった頃、ゴーヤは「苦い」と言ってなかなか食べませんでした。しかし衣をつけて甘く煮た給食のゴーヤはおいしいんだと自慢げに話していました。

(チャンブルー母さん 伊集院町 50代女性)



お便りありがとうございます!担当のご主人も給食のゴーヤは確かに甘かった記憶が!!と言っていました。ちなみに今でも少し苦手みたいです(笑)。最近の給食にも出ているのでしょうか?とても気になる所です!!

ここから新担当者です!!

小学校の時、田舎育ち(宮之城の農家です)の私は、家で洋食など食べた事がなく(家ではいつも麦ごはん)、給食でミートスパゲティを食べた時、世の中にこんなおいしいものがあるのかなあ、と感激して食べた思い出があります。口のまわりをケチャップで赤くして食べました。

今でも時々ミートスパを作りますが、あの頃の友達との給食風景が思い出されます。ミルメークも大好きでした。

(にゃんたのママさん 東市来町 50代女性)

お便りありがとうございます!!ここからは新担当者がお返事いたします。

私の時代も給食の一番人気はスパゲティでした。クラスメイトが休んだ日には、余った麺の取りあいでした!!逆にスパゲティとか人気メニューの給食の日には絶対に休みませんでしたよ。

給食は全部食べ終わるまで居残りさせられるルールがありました。苦手な食べ物がある日は、昼休みも給食とにらめっこ、ドッジボールができなかった思い出があります!

新



フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

去年、県外から引っ越して来ました。鹿児島のことを知るため「ひおき」は欠かせません。吹上の図書館は、木がたくさん使われている雰囲気が好きで、よく行きますが、図書館へ行かなくてもおすすめの本が紹介されているので、子どもたちにも「ひおき」を読んでもほしいですね。

さつま狂句が理解できて、自分でも作れるくらいに、早く鹿児島弁も覚えていきたいです!!

(さつまおおじょさん 吹上町 40代女性)

いつも楽しく読んでいます。子どもたちも写真で何度か掲載されました。身近な話題を今後も提供してください。

今年3月に、介護保険制度が変わると耳にしています。今後の介護業界(福祉)に非常に興味を持っています。ぜひ、要点などを紹介してください。日吉では4月に新しくカフェがOPENするようです(吉利に2軒)。こちら話題になればいいなあと思います。日置市を皆で楽しもう!!

(いもねえさんさん 日吉町 30代女性)



お便りありがとうございます!県外から日置に引っ越してこられたとの事。まずは日置市を選んでいただき本当にありがとうございます!!ひおきLifeいかがお過ごしでしょうか?私も広報作成関係も含めて吹上図書館によく行くのですが本当にすてきな図書館ですよ♪ぜひこれからも鹿児島弁を覚えつつひおきLifeを楽しんでくださいませ!!



お便りありがとうございます!子どもさんたちに広報誌がお世話になっていたのですね!!ありがとうございます。また、介護保険制度関連の記事は、4月から皆様にお伝えさせていただく予定です。興味関心を持っていただきまして&提言もいただきましてありがとうございます!!ぜひ掲載時にご覧くださいませ。

一方的にですが南日本新聞伊集院支局の江田さんの姿を直接拝見しました。市婦連ブックスタートが始まった時取材に来られたので、ページをめくり日置市の文字を見てそれは切りぬいています。新しい事業や写真付きの記事特に「日置市」が掲載されるようでうれしくなることが多いです。

「広報ひおき」編集長さんの真さんの顔写真も拝みたいものです。以前よりカラー写真が多くて読みやすい。日置市生誕10周年、夏のラジオ体操(NHKの巡回)等いかがでしょうか。市民歌をフラダンス風に振り付けしては?

(マッサンさん 日吉町 70代女性)

今日25日。運動中央公園の横の梅園へ。生涯学習仲間とウォーキング。まあ、こんなにたくさんの梅、手ごろの高さの梅。白、ピンクと何本あるのでしょうか。こんな良い所があるのを知りませんでした。もっと市民はもちろん、外部にも知らせてほしい。私も知らせます。

以前、伊集院の町花は梅だそう。どこに梅の見ごろの場所がある?とたずねられたことがあります。ゆすいんに合宿している県外の若者が訪れているようです。ぜひその方にもPRしていただきましょう。私も今日の状態の梅園なら知人に自信持って知らせることができます。毎年手入れ管理をよろしくお願いします。

(m.uさん 伊集院町 70代女性)



お便りありがとうございます!私も新聞を拝見し、日置市の文字を見付けるのがとても楽しみになっています!!カラーで掲載されることも多く、市民の一人として本当にうれしいです♪またご提案もいただきましてありがとうございます。検討させていただきますと思います。



お便りありがとうございます!以前広報担当のご主人と一緒に訪れたことがあります。本当に圧巻ですよ!!確かにm.uさんのおっしゃるようにもっと多くの方々に知っていただきたいすてきな地域資源ですよ♪ご提案いただきましてありがとうございます!!